In eigener Sache

Gedenkfeier Ende April 2011

Üblicherweise hatten wir immer Ende April unsere Gedenkfeier im Haus der Donauschwaben in Sindelfingen. Da wir aber 2009 schon keinen Termin fuer den Saal bekamen, muss dieses Treffen leider ausfallen!!!!

Bitte um Kenntnisnahme

Franz Apfel

Fahrt nach Mramorak im Oktober 2010

Im Boten September 2010 hatte ich die Fahrt nach Mramorak ausgeschrieben, doch leider hatten sich nicht ausreichend Teilnehmer gemeldet, sodass wir nur mit 3 Personen im Privatauto fuhren. Drei weitere Personen waren bereits in Mramorak, also insgesamt nur 6 Personen. Etwas enttäuschend! Siehe auch Bildbericht im Inneren. Zu einer Fahrt im Herbst / Oktober 2011 bitten wir daher schon jetzt um Anmeldungen bis spätestens September 2011, damit wir dann kurzfristig alles organisieren können. Geplante Dauer etwa 1 Woche. Anmeldungen an meine Adresse Franz Apfel Lenggrieser Str. 39 ½ 83646 Bad Tölz Danke. Franz

Gedenkstaette in Bavanischte

Im letzten Boten habe ich um Spenden fuer die Gravur der noch fehlenden Namen unserer toten Landsleute, die am 20. Oktober 1944 umkamen, gebeten.

Erfreulicherweise sind bereits Spenden eingegangen, wofür ich recht herzlich Danke, jedoch reichen diese nur knapp, sodass ich um weitere Spenden bitte, um dieses Vorhaben durchführen zu können.

Danke im Voraus Franz Apfel

Versand des Boten

Liebe Landsleute.

da unsere gute Lilo den Boten aus gesundheitlichen Gründen nicht mehr versenden kann, habe ich den letzten Boten schon selbst versandt.

Es sind natur gemäss immer mehr Änderungen und Ausfälle zu verzeichnen, sodass es schwierig ist mit dem Versand des Boten. Bitte meldet alle Änderungen und Todesfaelle, damit die Kartei möglichst aktuell gehalten werden kann.

Sollte jemand seinen Boten nicht erhalten, bitte ich um schriftliche Nachricht.

Der Bote wird dann nachgeschickt.

Nebenbei!

Ich habe 6 fragliche Botenempfänger angeschrieben um Klarheit zu bekommen wegen des Boten und habe nur EINE telefonische Antwort bekommen.

Das macht die Organisation nicht leichter! Also bitte helft mir in meiner Arbeit! Euer Franz Apfel.

Spendenbereitschaft

Auch hier muss ich noch einmal alle bitten, uns mit Spenden zu unterstützen, da unser Mramoraker Bote nur weiter erscheinen kann, wenn wir eure finanzielle Unterstützung auch weiterhin erhalten!

Bitte – Bitte Euer Bettler Franz im Auftrag der Vorstandschaft

Also liebe Landsleute wir zählen auf Euch, dass ihr mit euren Spenden den Boten noch lange erhaltet. Solltet ihr den Boten nicht mehr bekommen wollen, sagt mir bitte Bescheid! Danke.

Franz Apfel